

Mendatangi Rumah Warga, Kelurahan Rimba Sekampung Vaksinasi Covid-19 Untuk Lansia Cara Door to door

Yulistar - BENGKALIS.PUBLIKRIAUI.COM

Jan 15, 2022 - 21:53



Bhabinkamtibmas Briпка Deri Adrianto Door to door vaksinasi Covid-19 untuk lansia

BENGKALIS - Percepatan Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Bengkalis terus berjalan dan target vaksinasi adalah warga lansia dan masyarakat dengan cara door to door terutama warga yang tidak bisa mendatangi tempat tempat vaksinasi

yang sudah tersedia. Dilaksanakan Tim Satgas kelurahan Rimba Sekampung Kecamatan Bengkalis. Sabtu.(15/01).



Tim kelurahan Rimba Sekampung terdiri dari Briпка Deri Adrianto, S.sos, Bhabinkamtibmas, Halimahtusadiyah, S.STPM. Lurah Kelurahan Rimba Sekampung dan Pelda Rudiantho, Babinsa dan juga 4 orang Vaksinator dari Puskesmas Bengkalis.

" Untuk vaksinasi Covid-19 warga lansia (60 th ke atas) kami mendatangi warga ke rumah rumah bersama bu Lurah dan petugas kesehatan dan tetap melaksanakan vaksinasi dengan 4 tahap," terang Briпка Deri Adrianto ditemui wartawan setelah pelaksanaan vaksinasi door to door. Sabtu.(15/01).

Tahapan pertama pendaftaran dan Kedua Format Skrining ketiga Vaksinasi dan ke empat pencatatan dan observasi. Dan masih banyak warga atau lansia enggan atau tidak mau di vaksinasi Covid-19. " Warga terutama lansia banyak yang tidak mau divaksin dengan alasan punya penyakit bawaan (komorbid) dan juga faktor umur dan kita bersama tim kesehatan tetap melakukan prosedur yang ketat terutama pada saat skrining oleh tim medis," terang Bhabinkamtibmas.

Syarat dapat dilakukannya vaksinasi dan ditunda. Apabila berdasarkan pengukuran suhu tubu calon penerima vaksin sedang demam (37,5 °C), vaksinasi ditunda sampai pasien sembuh dan dilakukan skrining ulang pada saat kunjungan berikutnya. Tekanan darah didapatkan hasil 170/90 maka vaksinasi tidak diberikan.

" Dan ada pertanyaan yang harus di jawab warga sesuai dengan riwayat kesehatan dengan jujur. Untuk Pasien TBC dalam pengobatan dapat diberikan

vaksinasi, minimal setelah dua minggu mendapat obat anti Tuberkulosis." ungkap Bhabinkamtibmas kelurahan Rimba Sekampung dan kel Bengkalis kota.

Warga kelurahan Rimba Sekampung yang mengikuti vaksinasi Covid 19 jenis Sinovac. Lansia Dosis 1, 33 Orang. Lansia Dosis 2, 5 Orang. Masyarakat Umum Dosis 1, 7 orang. Warga kelurahan Rimba Sekampung yang divaksin Covid-19 berjumlah 45 orang. Kegiatan berakhir sekira pukul 12.30 WIB. (yulistar)